

Composante d'enseignement : **UFR DSPS**

Adresse : 99 avenue JB Clément - 93430 Villetaneuse

Site d'enseignement : Campus de Villetaneuse

Section CNU : 02

Discipline enseignée : Droit public

Profil général : Droit public européen et international

Job profil : European and international public law

Mots clés : Droit public européen et international : droit de l'Union européenne, droit de la convention européenne, droit international, relations internationales

Research Fields EURAXESS : European and international public law: European Union law, European Convention law, international law, international relations

Profil d'enseignement et filières de formation concernées : _____

La personne recrutée aura vocation à assurer, au sein de l'UFR DSPS, des enseignements de travaux dirigés de la L1 au M1, dans les filières Droit et AES, en droit de l'Union européenne, droit de la convention européenne, droit international, droit international économique, relations internationales, contentieux européen, contentieux international.

Teaching job profile : T

The person recruited will be responsible for providing, within the UFR DSPS, tutorials from L1 to M1, in the Law and AES sectors, in European Union law, European convention law, international law, international economic law, international relations, European litigation, international litigation.

Contact :

Président de section : Jean-Jacques MENEURET

jean-jacques.menuret@sorbonne-paris-nord.fr

URL de la composante ou du département : <https://dsps.univ-paris13.fr/>

Profil recherche :

Les travaux de la personne recrutée se rattacheront aux axes de recherche « Droit public interne, européens et international » et/ou « Justice, droits fondamentaux, politiques publiques et développement durable ».

Research profil :

The work of the person recruited will be related to the research axes "Domestic, European and international public law" and/or "Justice, fundamental rights, public policies and sustainable development".

contact :

Marine They, directrice de l'IDPS, marine.they@univ-paris13.fr

URL de l'unité de recherche : <https://idps.univ-paris13.fr>